



[Veröffentlichungen]

Neue Publikationen von Hochschullehrer_innen

Auf den Gebieten Kunsttherapie, Kunstphilosophie und Designtheorie sind neue Publikationen ausgewiesener Expert_innen, die an der weißensee kunsthochschule berlin lehren, erschienen. Die Professorin für Kunsttherapie Dr. Karin Dannecker gab einen Band heraus, der belastbare Daten über die Effizienz der Kunsttherapie versammelt. Knut Ebeling, Professor für Medientheorie und Ästhetik, erforscht in seinem neuen Buch weniger die zeitgenössische Kunst als das Zeitgenössische an der Kunst. Eine Sammlung von Aufsätzen bringt das neue Buch aus der Reihe »Denken im Design« von Professor Dr. Jörg Petruschat, der an der Kunsthochschule Theorie und Geschichte des Designs lehrt. Unter anderem beschreibt der Autor die Besonderheit der Vorgehensweise von Designer_innen in komplexen Entwurfs- und Entwicklungsprozessen.

Karin Dannecker (Hrsg.): Arts Therapies and New Challenges in Psychiatry.

230 S., London, Routledge 2017. In Englischer Sprache. ISBN: 9781138671973

Link: <https://www.routledge.com/Arts-Therapies-and-New-Challenges-in-Psychiatry/Dannecker/p/book/9781138671973>

Knut Ebeling: There Is No Now. An Archaeology of Contemporaneity

104 Seiten, Berlin, Sternberg Press 2017. In Englischer Sprache. ISBN 978-3-95679-351-6

Link: <http://www.sternberg-press.com/index.php?pagelId=1793&l=en&bookId=686&sort=>

Jörg Petruschat: Ungehorsam der Probleme.

Aus der Buchreihe »Denken im Design«. 96 Seiten, Berlin, form+zweck Verlag 2017. ISBN 978-3-935053-99-0

Link: <http://www.formundzweck.de/>

ENGLISH VERSION

New Books by Weißensee Faculty Members

In the fields of art therapy, art philosophy, and design theory, new publications by experts teaching at weißensee academy of art berlin have appeared. Karin Dannecker, professor of art therapy, has edited a volume providing reliable data on the efficacy of art therapy. Knut Ebeling, professor of media therapy and aesthetics, researches in his new book not so much contemporary art, but rather contemporaneity in art. Professor Jörg Petruschat, who teaches theory and history of design at weißensee academy, has published a collection of essays, as part of the series »Denken im Design.«

Among other topics, he describes the special approaches of designers to complex design and development processes.

Karin Dannecker (ed.): Arts Therapies and New Challenges in Psychiatry.

230 pages, London, Routledge 2017. ISBN: 9781138671973

Link: <https://www.routledge.com/Arts-Therapies-and-New-Challenges-in-Psychiatry/Dannecker/p/book/9781138671973>

Knut Ebeling: There Is No Now: An Archaeology of Contemporaneity

104 pages, Berlin, Sternberg Press 2017. ISBN 978-3-95679-351-6

Link: <http://www.sternberg-press.com/index.php?pagelId=1793&l=en&bookId=686&sort=>

Jörg Petruschat: Ungehorsam der Probleme.

Part of the series »Denken im Design«, 96 pages, Berlin, form+zweck Verlag 2017. ISBN 978-3-935053-99-0

Link: <http://www.formundzweck.de/>